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CARDEDEU

EI Ayuntamiento financia las colonias
de los ninos saharauis
EI Ayuntamiento de Cardedeu y el Consell municipal de Cooperacio
i Solidaritat de la pobladon ofrecieron el pasado jueves, ilia 12, una

merienda a los nifios saharauis que estos dias estan acogidos por fa
milias de la poblacion. En la merienda, que tuvo lugar en el Pare dels
Pinetons, tambien participaron las familias acogedoras y miembros
de la corporacion municipal y del Consell. En Cardedeu la estancia
de verano de 7 nifios procedentes de las colonias de refugiados ha si
do integramente financiada por el Ayuntamiento, a propuesta del
Consell Municipal de Cooperacio i Solidaritat, y forma parte de la

partida destinada a solidaridad y ayuda al desarrollo. RdV

PARETS

Empieza a funcionar una zona

de aparcamiento limitado en el Eixample
EI Ayuntamiento de Parets, desde esta semana, ha establecido una

nueva zona de aparcamiento limitado en el sector del Eixample.
Concretamente se ha limitado el tiempo de aparcamiento en un total
de 147 plazas situadas en las calles Monistrol, La Mina, Condestable
de Portugal, Francesc Eiximenis, Galende, Consell de Cent y Beren

guer, en la zona de confluencia con la Avinguda Catalunya. En todas
estas plazas, que ya han sido debidamente sefializadas. se limita el

tiempo de estacionamiento a un tiempo maximo de 1 hora y 30 mi

nutos. EI estacionamiento es gratuito, perp es obligatorio indicar la
hora de llegada mediante un reloj que se puede recoger en los co

mercios de la zona y las oficinas de Atendon al Ciudadano de Parets.
La restriccion de aparcamiento en este punto unicamente se apli

cara de lunes a viernes y entre las 8 y las 14 horas de la manana y de
las 17 a las 20 horas de la tarde, coincidiendo con el horario comer

cial. EI sabado la restriccion iinicamente se aplicara por la manana.
EI objetivo de esta medida, segun sefialan desde el Ayuntamiento

de Parets, es el de facilitar la movilidad en las zonas comerciales del

municipio. RdV

CANOVELLES

Se inician las obras del paso a nivel
Una larga reivindicacion del ayuntamiento de Canovelles ha visto

por fin el inicio de las obras de supresion del paso a nivel, gracias al
Ministerio de Fomento y a la Direccion General de Ferrocarriles.

Este proyecto de supresion, perteneciente a la linea Montcada-Ri

poll-Puigcerda que ha elaborado el Ministerio de Fomento esta in
cluido dentro del Plan de infraestructuras 2006-2007, Programa de

Mejora de la Red Convencional, dentro del epigrafe: la seguridad como ob

jetivo explicito, el cual contempla la supresion de pasos a nivel en la
red ferroviaria espanola.

Ademas las obras tienen el objetivo de conseguir la perrneabilidad
de los traficos delante de la infraestructura ferroviaria y viceversa, asi
como la mejora de la seguridad vial y la eliminacion de riesgos de
accidentes en una zona muy transitada.
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EI proyecto consiste en la construccion de un paso inferior para pe
atones en la ubicacion del paso a nivel actual en la calle Molino de la
Sal y la construccion de otro paso inferior para peatones y vehfculos
que una toda la calle Sant Jordi.

Se preve que las obras duren dos afios y tendran un coste total de
1.648.616 €. E. M.

LA ROCA

EI Ayuntamiento pide a Telefonica
que se disculpe por responsabilizarles
de la falta de cobertura movil
EI Ayuntamiento de La Roca exigira a la filial de Telefonica Mo
vis tar una disculpa publica por todoS los inconvenientes causados
a sus clientes de la poblacion, a los que tiene sin cobertura desde el

pasado ilia 10 de julio y por el dana realizado contra la imagen del
Ayuntamiento, a quien se habia culpado de esta situacion.

AI parecer, tras recibir muchas quejas ciudadanas sobre la falta de
cobertura en La Roca centro, el Ayuntamiento inicio el pasado ilia
13 de julio las gestiones oportunas para averiguar la causa de este

problema. Muchos de los ciudadanos afectados comunicaron al

Ayuntamiento, ademas. que se habian puesto en contacto con Mo
vis tar y que la compafiia les informo que el Ayuntamiento era el

responsable de la situacion. Concretamente se atribufa la falta de co

bertura a una "resolucion judicial", motivada por una denuncia del

propio Ayuntamiento, segun la cual se habia desmantelado la ante

na que daba servicio al municipio. "Ante esta falsa acusacion -afirman
desde el ente local- el Ayuntamiento averiquo que esta resolucion judicial
hacia referencia a una antena que fue desmantelada hace meses en la zona

de Can Massaquer", Una denuncia con la que el Ayuntamiento de La
Roca no habia tenido relacion sino que el denunciante habia sido
un particular. Finalmente, este Ayuntamiento consiguio hablar con

el responsable tecnico de la delegacion territorial de Movistar, quien
aseguro que la falta de cobertura viene provocada por una avena
del circuito en la antena que da servicio a La Roca centro. RdV

BIGUES I RIELLS

Correos tendril una nueva oficina
La compafiia Correos ha adquirido un nuevo local en el mimero
14 de la calle Maria Bell-lloc de Bigues i Riells con el objetivo de
ubicar la nueva oficina de atencion al publico de la localidad. EI
local, que implica una inversion de 504.000 euros, consta de 220
metros cuadrados, 10 que implica triplicar los 72 metros cuadrados

disponibles en la actual oficina de la plaza de la Fruita. EI nuevo

local, segun ha informado la cornpafiia. debera ser completamen
te adecuado, 10 que irnplicara un inversion de 215.000 euros su

plementarios en reformas. Con este aumento de espacio la empre
sa Correos pretende mejorar tanto los aspectos de atencion al pu
blico comb la distribucion diaria de correspondencia dirigida a los
8.000 vecinos de la localidad. RdV\ ,
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LES FRANQU ESES

Se da a conocer la liquidacion
del presupuesto general del 2006
EI gobierno de Les Franqueses del Valles dio a conocer el pasado
jueves, durante el pleno que se celebre en la sala de actos del con

sistorio, la liquidacion del presupuesto general de la corporacion
del ejercicio 2006, que comprende la liquidacion del presupuesto
del Ayuntamiento, de los patronatos municipales de Cultura y
Educacion y de las empresas municipales Les Franqueses Entorn
Verd S.A. y Les Franqueses Dinamitzacio Bconomica. S.A.

Una vez se hicieron piiblicos todos los resultados presupuestarios,
el Iider de la oposicion, Esteve Ribalta (PSC), insistio en el gran
endeudamiento del municipio. "Me parece excesiva la desproporcion que
hay entre el capital amortizado y los intereses ya que casi la mitad de la deu
da son intereses ". Por su parte, el regidor de Hisenda i Regim Interior,
Ferran Jimenez, afirmo que, en cuanto a resultados, se trata de un

ejercicio positivo y que "se ha bajado la ratio de endeudamiento ".

A partir de ahora, se Iormara la Cuenta General, que estara en

exposicion publica por un periodo de quince dias y ocho mas den
tro de los cuales se podra presentar cualquier reclamacion, R.P.
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